

UGM Terima Bantuan 1 Unit Mobil Jenazah dari PT. Bank BNI

Monday, 31 Januari 2022 WIB, Oleh: Agung



Universitas Gadjah Mada menerima bantuan 1 unit mobil jenazah dari PT. Bank BNI (Persero) Tbk. Penyerahan bantuan 1 unit mobil berlangsung di Balairung UGM dan disampaikan pemimpin PT Bank BNI (Persero) Tbk Wilayah Yogyakarta, Moh Hisyam, kepada Rektor UGM, Prof. Ir. Panut Mulyono, M.Eng., D.Eng., IPU, ASEAN., Eng.

"Mudah-mudahan acara pada pagi hari ini akan membawa dan meningkatkan kerja sama PT. Bank BNI dengan Universitas Gadjah Mada, dan Insya Allah di bulan-bulan kedepan terus bisa kita tingkatkan. Semoga bantuan ini membawa kemaslahatan dan kebaikan bagi kedua belah pihak," ujar Moh Hisyam, di Balairung UGM, Senin (31/1) saat memberi kata sambutan.

Moh Hisyam dalam kesempatan ini mengucapkan terima kasih kepada Universitas Gadjah Mada yang terus memberikan kepercayaan kepada PT. Bank BNI (Persero) Tbk untuk berkiprah dan terus melayani keuangan di lingkungan UGM. Ia berharap peran dan pelayanan PT. Bank BNI (Persero) Tbk terus bisa ditingkatkan sehingga memberi kepuasan dan berdampak positif bagi kedua belah pihak.

"Saya tidak akan berpanjang lebar karena acara ini cukup singkat dan betul-betul berharap semoga ini bisa memberi peran yang lebih pada pihak UGM," ucapnya.

Selain mengucapkan terima kasih atas bantuan 1 unit mobil jenazah dari PT. Bank BNI, Rektor UGM berharap bantuan 1 unit mobil ini dapat memberi manfaat bagi Universitas Gadjah Mada sekaligus mempermudah kerja UGM terkait kegiatan sosial terutama jika ada civitas akademika meninggal

dunia.

"Tentu dengan adanya mobil jenazah ini akan membantu meringankan rekan-rekan di UGM," ujar Panut Mulyono.

Panut mengakui kerja sama antara UGM dan PT. Bank BNI (Persero) Tbk telah berjalan sejak lama. Tidak hanya terkait pengelolaan keuangan UGM, melainkan juga soal sistem keuangan di UGM serta berbagai kerja sama untuk urusan sosial dan urusan pendanaan yang lain.

"Telah banyak yang dikerjakan dan untuk itu kami mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya," tuturnya.

Sebagai pimpinan UGM, Rektor mengakui seringkali kedatangan orang atau perusahaan baru yang ingin berkontribusi terkait pengelolaan keuangan di UGM. Meski dengan iming-iming reward atau return yang lebih besar, tetapi selalu ia menyampaikan bila UGM telah memiliki mitra-mitra strategis yang telah bekerja sama secara luar biasa.

"Semua dengan senang hati kami pertimbangkan, tetapi sangat berat untuk menggeser uang dari sini kesana. Kerja sama-kerja sama baru tentu bisa saja jika ada hal-hal baru, atau misal UGM mendapat uang banyak sekali bisa ke mitra lain dan seterusnya," imbuhnya.

Turut hadir dan menyaksikan penyerahan bantuan mobil, Suryo Wikanthomo Wakil Pemimpin PT Bank BNI (Persero) Tbk Wilayah Yogyakarta, Sakariza Q. Hermawan, Pemimpin PT Bank BNI (Persero) Tbk Cabang UGM, Ayuda, Wakil Pemimpin PT Bank BNI (Persero) Tbk Cabang UGM, Nur Arini Pemimpin Kantor Cabang Pembantu PT Bank BNI Pascasarjana UGM dan Arfian (Penyelia Penjualan). Pihak UGM hadir antara lain Wakil Rektor Bidang SDM dan Aset UGM, Prof. Dr. Ir. Bambang Agus Kironoto, Direktur Aset, Dr. Ing. Ir. Djoko Sulisty, Direktur Kemahasiswaan, Dr. R. Suharyadi., M.Sc, Sekretaris Rektor, Drs. Gugup Kismono, MBA., Ph.D., Komandan Satgas Covid-19 UGM, Dr. dr. Rustamadji, M.Kes dan Direktur Kemitraan, Alumni dan Urusan Internasional, Dr. Puji Astuti, S.Si., M.Sc., Apt.

Penulis : Agung Nugroho

Foto : Dhafa

Berita Terkait

- [UGM Terima 1 Unit Mobil Jenazah Hibah PT Bank Negara Indonesia](#)
- [FKG UGM Terima Bantuan Mobil Dental](#)
- [UGM Terima Bantuan 1 Unit Mobil Jenazah dari PT. Bank BNI](#)
- [UGM Terima Bantuan Mobil Patroli BNI](#)
- [UGM Terima Bantuan 2 Bus dari Bank Mayapada](#)